

Mitteilung

im: **Kultur-, Schul- und Sportausschuss**

Betreff: Sperrung des Fußgänger- und Radwegtunnel Schlossberg für den motorisierten Zweiradverkehr

Bezug:

Anlagen: Bezeichnung:

Die Verwaltung teilt mit:

Viele Fußgänger und Fahrradfahrer fühlen sich durch den Lärm und die schlechte Luft im Fußgänger- und Radwegtunnel Schlossberg, die durch die Durchfahrt von motorisierten Zweirädern entstehen, zunehmend belästigt. Die Stadtverwaltung teilt diese Auffassung.

Am 4. Juni tritt daher eine verkehrsrechtliche Anordnung in Kraft, die die Durchfahrt des Fahrrad-tunnels am Schlossberg auch für Mopeds und Mofas untersagt.

Die Schulen wurden entsprechend informiert und gebeten, die Schülerinnen und Schüler, die mit motorisierten Zweirädern mit kleinem Nummernschild fahren, darauf hinzuweisen, dass sie ab dem 4. Juni die Mühlstraße benutzen oder auf das Fahrrad umsteigen sollen.